

MEETING LANCERS 01-07-2023

PAULINE SMAL EN FAVORITE APRÈS LE FORFAIT DE CHLOÉ SERVANT

LA BELGE PAULINE SMAL GRANDE FAVORITE AVEC SES (52m10)
ET SES 3 TITRES NATIONAUX



Si l'Abbeilloise **Chloé SERVANT** 4eme des Frances ELITE en 2022 faisait partie des 2 principales favorites sur le concours de javelot féminin, le destin en a décidé autrement ce dimanche à LAON. Victime d'une grave blessure au genou gauche qui va nécessiter une intervention chirurgicale, l'abbeilloise va devoir patienter de longs mois pour retrouver le chemin du stade.

Elle laisse la grande favorite, la belge **Pauline SMAL** (52m10) désormais seule en piste pour améliorer le record du stade détenu actuellement par Chloé SERVANT. Pauline SMAL auréolé de 3 titres nationaux a représenté la Belgique lors de la coupe d'Europe ce week-end; La deuxième place paraît acquise par la sociétaire de CHATEAUDUN **Marine BEAURAIN** (46m61) qui vient tout juste de battre son record personnel. Un concours très dense ou 4 autres athlètes ont des performances au-delà de 42m, dont la championne de France cadette 2021 **Anaëlle ETNA**.

FRED MOUDANI et Tom REUX en vedette

Les choses se sont accélérées depuis la semaine dernière. En effet **Fred MOUDANI** qui vient de représenter la France à la coupe d'Europe et dont le record est de (20m54) a annoncé sa venue. Etudiant aux Etats Unis, l'intéressé ambitionne naturellement de battre le record de France de **Fred DAGEE** (20m74).

« Un record de France ça ne se commande pas, il faut de l'adversité, un plateau excellent, un public de connaisseurs et un état de forme optimal. Toujours est-t-il que la famille des lancers sera derrière lui pour le pousser. » souligne Freddy SERVANT.

.....il a d'ailleurs vu ses start lists s'étoffer sur certains concours depuis quelques jours.

Autre pointure internationale en la personne du discobole Breton **Tom REUX** dont le record actuel (61m 18) pourrait bien voler en éclat le week-end prochain au stade Paul DELIQUE.

Avec pas moins de 22 internationaux et 20 champions de France présents le week-end prochain, Abbeville sera la capitale des lancers l'espace d'un après midi preuve s'il en est de l'intérêt porté par les athlètes pour ce meeting qui est sans contestation possible le plus gros événement de cette discipline des HDF.